



CIRCULAR 028

DE: JUAN CARLOS MARTINEZ MARTÍN
Secretario de Educación de Boyacá

PARA: DIRECTORES DE NÚCLEO DE DESARROLLO
EDUCATIVO, RECTORES, COORDINADORES
DOCENTES, ESTUDIANTES Y COMUNIDAD.

ASUNTO: DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE. SEMANA
AMBIENTAL POR BOYACA DEL 1° AL 5 DE JUNIO
DE 2010.

FECHA: 26 DE MAYO DE 2010

“El próximo 5 de junio se celebra el **Día Mundial del Medio Ambiente**” con el lema: “Muchas Especies, un Planeta, un Futuro”. Nos sumamos a la Gobernación en este propósito.

La Secretaría de Educación de Boyacá en su Área Misional y dentro del marco de la Política Nacional de Educación Ambiental, desarrolla la dimensión ambiental con mecanismos de asociación, concertación y gestión con propósitos de lograr impactos a favor de la Biodiversidad, atendiendo a la visión sistémica ambiental, a la interdisciplinariedad e interinstitucionalidad y desde la investigación pedagógica y didáctica ejerce acción educativa para tratar por sobre todo, la conservación del medio ambiente.

Se quiere muchas especies en relación homeostática, un planeta irrigado con ese líquido vital, un futuro dentro de un territorio que tiene que ser construido día a día sobre el mundo natural, que se transforma de manera permanente, como resultado de la dinámica propia de los ecosistemas que lo transforman y bajo la influencia humana que también se transforma.

“Por los Senderos del Saber”





Continuación circular número 028..

Reflexionemos: “ No pasa un solo día sin que la naturaleza se manifieste de manera muy clara en el territorio nacional o en el exterior, para recordarnos a los seres humanos que es inaplazable que cambiemos nuestra manera de relacionarnos con el ambiente inmediato y con el conjunto del planeta tierra”

Es preciso una invitación para que esta semana del 1 a 5 de junio del presente año, en particular, nuestras Instituciones Educativas, sus rectores, coordinadores, docentes y estudiantes de manera significativa se vinculen y desarrollen actividades que motiven y generen cambios de actitud, de modo de ser y obrar, de sentir y hacer uso del medio en el que vivimos.

Llegar a la mente de los niños, del adolescente y de todos, para ir construyendo en cada Ser, como parte integrante del medio, una cultura axiológica de respeto, cuidado y armonía con el entorno que habitamos, haciendo caso a ese postulado: “debemos dejar el mundo mejor que como lo encontramos”.

Con su liderazgo y actitud positiva, será una semana de acciones sensibles, conscientes, de comunicación y relación dinámica con el medio ambiente y con todos.

(Original con firmas)

JUAN CARLOS MARTÍNEZ MARTÍN
Secretario de Educación de Boyacá

JOSE HERNÁN FORERO BUITRAGO
Coordinador Equipo Calidad

Preparó: JOSÉ DIMAS GÓMEZ MONTOYA
Equipo Calidad Educativa

“Por los Senderos del Saber”

